



SIEBENQUELL

Rebellion der Liebe



Auf der Suche nach dem Glückhsein,
suchte ich die Leichtigkeit
und beugte mich viel zu sehr
den Verführungen der »Welt«.

Meine Seele verblasste,
wurde im Einheitsbrei lahm, träge und taub.
Die »Welt« fand Einlass
in ureigene Räume,
umgarnte Kopf und Herz.

Wer machte sich da in mir breit?
War ich bereit, mich zu verlieren,
Denken und Fühlen in andere Hände zu geben?

Mein Herz, mein Verstand;
wollte ich nicht mehr denken, nicht mehr fühlen,
aus Angst, sonst verrückt zu werden?

Doch ich fasste mein Herz,
schrieb mir die Seele frei,
»meine persönliche Rebellion«
gegen Zynismus, Apathie und Resignation!

Ich habe nicht die Absicht, die »Welt« zu verändern,
doch ab jetzt will ich besser dafür sorgen,
dass sie nicht mich verändert.

Das wäre ein Glück,
denn ich liebe das Leben.

Sylvia Ditt

Koblenz, 4. Juli 2024